

今週のセルグループ(赤字)		2月27日(日)~3月5日(土)	
セル(グループ)	次回の日時	場所	前回の証しなど
リバイバル 北山姉		LINE 電話	1/26 名 中止
グレイス 鈴木千姉	3/4(金) 午後8:45	鈴木宅	2/18 3名 信じる者に働く神のすぐれた力がどれほど偉大か知れ。癒しを祈って受け取った。
Gospel 鈴木尚姉	未定	Zoomで 分かち合い	2/12 3名 お誕生日のお祝いの交わりをしました。とても楽しい時間を過ごすことができました。
オイコス 磯貝姉		LINEで 分かち合い	2/20 7名 違う声を聞きそうになるような出来事があるときに、主が最善だよ。と語ってくださる。
からし種 磯貝姉	3/10(木) 午前10:00	Zoomで 分かち合い	2/19 5名 全て最善なことと感謝して過ごす生き方を教えられて心が守られている。
ユース 岩下兄	3/6(日) 午後2:00	LINEで 分かち合い	2/20 5名 溜め込んでしまう癖がある。神様に自分の思いを打ち明けて話をしたらスッキリした。
Rock 鈴木洋兄	3/2(水) 午後8:30	鈴木宅	2/16 3名 仕事を与えて下さるのは神様と覚え、どんな仕事も淡々と取り組めることが、感謝!
シャローム 平岩姉	3/12(土) 午前10:00	LINEで 分かち合い	2/12 3名 現状は何一つ変わらないのに、肩の荷が下りたように楽になった。主に感謝。
なつめやし 高橋智姉	3/6(日) 練習後	高橋宅	2/20 6名 それぞれ祈る時を待ちました。周りの人と自分のために祈りました。
リジョイス 杉本姉	3/8(火) 午前10:15	LINE 電話	2/8 3名 最後まで癒しを信じて祈っていたといえなかった。犠牲を払って祈る為召されている。
ジョイフル 穂刈兄	3/6(日) 礼拝後	交わり	2/6 7名 食事の交わりをしました。近況を確認して必要を祈り合いました。
アガベ 長塚姉	2/27(日) 礼拝後	交わり	2/13 3名 愛しますと心で祈りながら対応していたら、相手のトーンが下がっていった。
サクセス 鈴木勝兄			1/23 名 中止
リーダーズ セル	3/9(水) 午後7:00	Zoomで 分かち合い	2/9 23名 来週です。
セル研修	休講		
ビジョン 平岩恵兄	2/27(日) 午後1:00	平岩恵宅	2/20 名 中止。セルメンバーの祝福を覚えてお祈りするときをもちました。
worship 長塚寛兄			1/23 名 中止
高校生 平岩姉	2/27(日) 午前9:00	コミュニテ イセンター	2/20 6名 不都合なこともイエス様が働かれて起こっているんだ。気負わず過ごせた。
中学生 梅田姉	2/27(日) 午前9:00	コミュニテ イセンター	2/20 6名 テストで、低い点も高い点もあったけど、どんな結果も喜べた。
キッズ2 小山姉	2/27(日) 午前9:00	コミュニテ イセンター	2/20 3名 セルリーダーのためにお祈りください。
キッズ1 芳井姉	2/27(日) 午前9:00	コミュニテ イセンター	2/20 2名 イエス様は「だいすき」って言ってくれる。イエス様は「上の上」だってわかった。
Shine 小原姉	2/27(日) 午後2:30	小原宅	2/13 5名 私は正しく税金を納めたいのです!とキッパリ断ってきました。
ギデオン 芳井兄	3/12(土) 午後6:30	芳井宅	2/12 2名 最強の手札を持っているので自分の中で弟子と同じ喜びがある。全て守られていた。
カルバリ 野田兄	3/1(火) 午前9:00	Zoomで 分かち合い	2/15 3名 自分自身で物事を考える癖がある。自分の悟りに頼るな、と語られた。
神の家族 伊岐見真姉	3/12(土) 午後7:30	LINEで 分かち合い	2/14 名 中止

礼拝奉仕	聖日礼拝		祈祷会	
	司会	奏楽		奏楽
今週	2/27(日)	I 大高愛姉 II 大高愛姉	鈴木千姉 岩下渚姉	3/3(木) 鈴木尚姉
来週	3/6(日)	I 大高愛姉 II 大高愛姉	鈴木千姉 鈴木千姉	3/10(木) 鈴木千姉

※ 3/1(火)のバイブルスタディは休講になります。

※ 日曜礼拝バイブルスタディが第二礼拝と並行して行われています。受講者の方には係りから直接連絡があります。第一礼拝に出席してからご参加下さい。祝福をお祈りください。

祈りの課題

- 人々の救いを覚えて
 - 家族知人をキリストへ
 - 教会近隣の人々の救い
 - 東海地方の救いのために
 - 日本の救いのために
 - 世界の救いのために
- 働きを覚えて
 - バイブルスタディの働き
 - リバイバルクワイヤーの働き
 - リバイバルママズの働き
 - 那古野アウトリーチの働き
 - 祈祷会の祝福
 - 日曜礼拝の祝福
 - 牧師の働き
- ギデオン協会の働きのために
- セルグループの祝福
 - LIG人生変革グループの祝福
- プレイヤーハウス獲得のために

聖日礼拝 (日曜) (第一) 午前 9:00~10:30
(第二) 午前11:00~12:30

キッズセル(子供礼拝) (日曜) 午前 9:00~10:30

日曜礼拝バイブルスタディ (日曜) 午前11:00~12:30
☆第一礼拝に出席してから、ご参加下さい。

バイブルスタディ (第1、第3火曜) (昼) 午後 1:00~ 2:30
(夜) 午後 7:00~ 8:30

祈祷会 (木曜) 午後 7:00~ 8:30

特別早天祈祷 (土曜) 午前 6:00~ 7:00

主の御手 週報 NO.1387

2022年2月27日(日) 発行 2月第4週

私たちのビジョン [宣教] 主の御手が彼らとともにあったので、
(使徒の働き11:21) 大ぜいの人が信じて主に立ち返った。

日曜礼拝

開始 9時 (第一礼拝)
開始 11時 (第二礼拝)
開始 14時15分 (浜松礼拝)

- 讃美
- 祈り (祈りの姿勢をおとり下さい。)
- 聖書交読 (司会者と交互に全員で読みます。)
- 讃美
- メッセージ
- 祈り
- 神への感謝 (集会感謝の献金があります。ご意志で自由にどうぞ。)
- 主の祈り (初めての方はスクリーンをご覧ください。)
- 自由献金 (本日は、プレイヤーハウスのための献金があります。ご意志で自由にどうぞ。)
- 連絡

お願い

- 礼拝後は、必ずコイノニアルームなど、室内にお入りください。道路上にとどまることがないようにお願いします。
- また、必ず一度は、コイノニアルームに立ち寄るようにお願いします。重要なお知らせなどがあります。

今年のテーマ [平安] 志の堅固な者を、あなたは全き平安のうちに守られます。その人があなたに信頼しているからです。(イザヤ書 26章 3節)

日曜日は教会へ

主の御手がともにある
名古屋バイブルチャーチ

〒451-0042 名古屋市西区那古野2-20-19
TEL 052-587-5060 FAX 052-587-5061 牧師 中西幸輝



「詩篇25：5 あなたの真理に私を導き 教えてください。あなたこそ私の救いの神 私はあなたを一日中待ち望みます。」

一日中主と語ろう

語り合うスポーツ

先週、冬のオリンピックが閉幕しました。今回日本は冬のオリンピックでは最多の18個のメダルを獲得しましたが、その中で史上初の銀メダルに輝いたのが、カーリング女子のロコ・ソナーレでした。試合を見ているとよくわかりますが、カーリングは選手同士がよく語り合うスポーツです。その語り合う声もマイクで拾われていたので、テレビで見ている人にもよく聞こえました。この語り合いは、氷の状態などについて情報を交換しているもので、とても重要なのだそうです。また、試合に臨む前にも長い時間をかけて、作戦を語り合うのだということでした。

オリンピック開催中に新聞のコラムで知ったことですが、今回の予選の、ロコ・ソナーレのイギリス戦での敗因について、ある専門家は、試合中にミスとなったショットの前の、選手たちの語

り合いの時間がいつになく短かったことを指摘しています。語り合いの時間が十分でないと敗北を招きがちになってしまうようです。コラムを読んで、私たちの信仰生活も同じではないかと思われました。日常生活の中で神様と語る時間が十分でない時に、心にわいてくる罪の思いがいつまでも残って、敗北の生活に陥ってしまうんだな、と考えさせられました。

神様と語り合う恵み

神様を信じた時、私たちは罪赦され聖霊がうちに住まわれて、神様と語り合うことができるようになりました。神様に語りかける方法は祈りです。私たちは祈りによってどんなことも神様に話すことができます。人には言えない悩みも話せますし、たとえ罪の思いがあってもそれをそのまま話すことができます。神様は私たちの語りかけに答えてくださいます。神様が語ってくださる方法は、多くは聖書のみことばを思い起こさせてくださることによって、または思いを与えてくださることによってです。

たとえば人を赦せない思いがあって、「神様、あの人を赦したくありません。あんなことをされたら赦せるはずがないです。」と思いをそのまま話すと、心に「赦しなさい。そうすれば、あなたがたも赦されます。（ルカ6：37）」などと聖書のみことばが思い起こされて来ます。また、「神様は私を愛し私の罪を全部赦してくださっている、だから私も赦さなくては。」と、祈る前に

は考えられなかった思いが与えられたりします。その与えられたみことばや思いに従おうとする中で、「神様、あの人を赦します。助けてください。」と悔い改めて祈る祈りに変えられていきます。神様と語り合う中で私たちの心は罪から守られます。

語られたことを吟味する

ところで、神様を信じる前の私たちは、神様ではないものに導かれて生きていました。それは、多くは自分なりの考えであり、また宗教、占い、思想などです。私たちの心に影響を与える霊的な存在は、聖霊か悪霊かのどちらかしかありません。ですから神様以外のものに導かれるということは、悪霊に導かれていることです。聖書ではそれを偶像礼拝と言います。自分なりの考えや思いにも背後に悪霊が働いているのです。

悪霊は、人が神様を信じないように働きますが、神様を信じて救われたクリスチャンには恵まれないように働きます。神を疑わせることば、罪を犯させる誘惑のことばを語りかけて来ます。ですから私たちが神様に祈る時、与えられた思いが本当に神様からのものであるかを吟味しなければなりません。それを見分けるには、その思いが聖書のみことばと一致しているかどうか吟味します。たとえば、「赦さないのは当然だ」という思いは、「赦しなさい」というみことばに反しますから、神様からのものではないとわかります。それは自分なりの考えです。吟味するために

は、日頃から聖書のみことばに親しんでいることが大切です。

「ただし、すべてを吟味し、良いものはしっかり保ちなさい。あらゆる形の悪から離れなさい。（1テサロニケ5：21-22）」。

一日中主と語ろう

冒頭のみことばは、ダビデの詩篇です。ダビデはいつも神様に伺い、戦いの時にも神様のみことばに従ったのでいつも勝利しました。いざという時に神様に伺うことができたのは、ダビデが一日中神様と語り、みことばを求めていたからです。「あなたこそ私の救いの神 私はあなたを一日中待ち望みます。」。

日常生活の中では問題はふいに起こってきますが、一日中神様と語っているならば、すぐに、「神様、今どうしたらよいでしょうか」などと語りかけることができます。私は神様に「今朝は寒いですね、あなたが造られたお天気ですね」「今からご奉仕があります、お守りください」「また失敗しました！これもあなたが起こされたことですね」「どうか愛することを助けてください」と、なるべく一日中神様に語りかけて、つぶやくことや不信仰に陥って平安をなくすことから守られています。神様は「絶えず祈りなさい。（1テサロニケ5：17）」と言われます。一日中神様に語りかけ、また聖書のみことばに親しんで、神様に心を守っていただき、勝利の生活を獲得して参りましょう。（鈴木千史）